



Inicio > POLÍTICA > "Hemos cumplido y seguiremos cumpliendo"

POLÍTICA

"Hemos cumplido y seguiremos cumpliendo"

por Redacción Web // LN © 11 marzo, 2022

COMPARTIR



Esperanza Andrade aspira a revalidar la curul de senadora soportada en la unidad conservadora del Huila para "continuar haciendo bien la tarea". La dirigente entrega sus impresiones de cara a las elecciones de este domingo.

En estos últimos cuatro años en el Senado, Esperanza Andrade ha sido miembro de la Comisión Primera, vocera de su Partido Conservador, miembro de la Comisión Pro-Vida, defensora de la familia, la mujer y la niñez. Fue ponente y contribuyó a tramitar proyectos y leyes claves para el país. A continuación hace un balance de su gestión y cuenta por qué quiere la reelección.

¿Por qué quiere regresar al Senado?

En el cuatrienio que he estado en el Congreso he cumplido una juiciosa y fructífera labor, con el trámite de importantes proyectos para los colombianos, especialmente en defensa de los más vulnerables, de la familia, la mujer y los niños. He convocado importantes debates de control político, como a **Ecopetrol** y a la Ministra de Justicia. Y siempre he estado atenta a ayudar a las comunidades y autoridades a gestionar recursos y proyectos en las oficinas nacionales. Sin embargo, pienso que todavía hay planas pendientes para terminar de hacer muy bien la tarea.

Concretamente, ¿Con qué iniciativas ha sobresalido en el Congreso?

Ponente de la prisión perpetua revisable para violadores y asesinos de niños, niñas y adolescentes; del que autorizó el aumento de los honorarios de los concejales de los municipios de cuarta, quinta y sexta categoría; de que adopta medidas para contrarrestar el maltrato y abandono animal. De los proyectos de Ley Anticorrupción; prohibición de casa por cárcel para los corruptos; prohibición de la dosis mínima en parques y escuelas públicas de la reforma al Sistema de Rendición de Cuentas beneficiando a los municipios productores

publicas; de la reforma el sistema de regalías, beneficiando a los municipios productores sin afectar el resto del país. Y el reconocimiento de hijos extramatrimoniales.

¿Y cuáles proyectos quedan pendientes?

Varios, pero resumo: insistiremos en un nuevo régimen de financiación de los Concejos. Respetamos el fallo de la Corte Constitucional, pero no lo compartimos. Los concejales son pieza fundamental de la democracia y deben estar bien remunerados. También la Corte despenalizó el aborto hasta la semana 24 de gestación en una decisión desproporcionada. Como mujer Pro-Vida, que reconoce la existencia humana desde la concepción, batallaré para que sea el Congreso el que legisle sobre el tema y no dejar a las mujeres solas. La ley de Pacto Arbitral Ejecutivo, poderosa herramienta para descongestionar los juzgados del país, que hace rato estamos tramitando. Y continuaré legislando en favor de la familia; en combatir la inseguridad que azota a la gente; en erradicar la corrupción y en la reactivación económica post pandemia.

Y en materia de gestión de recursos, de recursos, ¿Cuál es el balance?

Así como hemos gestionado proyectos para el Huila y Colombia una inversión superior a los \$215.000 millones, seguiremos presentando proyectos de ley para continuar fortaleciendo la seguridad ciudadana, el sector agropecuario, la reactivación económica, la infraestructura vial, educativa y de la salud.

¿Qué ha hecho por el campo?

Hemos apoyado y fortalecido el sector agropecuario del país como con la Ley de Insumos Agropecuarios que fijó un fondo millonario para bajar el costo de esas materias al campesinado. También gestionamos placa huellas; centros deportivos y sociales.

Hubo información de ausentismo a algunas sesiones, ¿No cree que es de mala presentación de partes suya pensar en volver?

Como lo afirmé oportunamente, me dolió que por interés político se desinformara de mi cumplida asistencia a las sesiones mixtas de Senado, presenciales o virtuales. Así lo certificó el Secretario de la Corporación, constando que sólo una vez no asistí justificadamente. Repito: ni vaga en el 'zoom' ni presencialmente.

¿Cómo le ha ido en la campaña?

Por primera vez en muchos años el Partido Conservador en el Huila está unido en todas sus estructuras. Todas las vertientes y bases, generosamente, me están apoyando. Saben que soy la única senadora del Partido en el departamento, que no podemos perder ese espacio de representación nacional. Con el representante Jaime Felipe Lozada hemos hecho una gran llave de huilensidad. Unidos hemos sacado adelante obras e inversiones vitales para la región. Y claro que tenemos una lista a Cámara con excelentes nombres, David Cangrejo, José Eustacio Rivera y Julio César Díaz, excelentes dirigentes con méritos suficientes para ser elegidos.

Y personalmente, ¿Está tranquila? ¿Se considera reelegida?

Tengo apoyos en varios departamentos del país. He visitado muchos rincones del país, como lo hice durante el cuatrienio, dando la cara a la gente y a los electores, ejerciendo un liderazgo político y social. He hecho las cosas bien y ahora con más experiencia cumpliremos una mejor gestión legislativa, con el favor de los colombianos en las urnas.

¿Es su última aspiración?

Estamos concentrados en la reelección.

COMPARTIR





< NOTICIA ANTERIOR

Asegurado hombre que atacó a policía

NOTICIA SIGUIENTE >



Por mayoría elegido nuevo Contralor del Huila

0 Comments

Sort by Oldest +



Add a comment...

Facebook Comments Plugin



Grupo informativo La Nación
Neiva, Calle 11 # 5-101
Línea de servicio 3182089864
Línea de ventas 3102789298
Oficina Bogotá 3187770031

Contactanos: juridico@lanacion.com.co notificacionesjudiciales@lanacion.com.co
secretaria.comercial@lanacion.com.co sistemas@lanacion.com.co

